

---

**PRESSE-INFORMATION**

---

**Außergewöhnliches Losglück bei der Herbstziehung der PS-Lotterie**

Gleich vier Kundinnen der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau konnten sich bei der Herbst-Sonderverlosung der Lotterie "PS-Sparen und Gewinnen" über Hauptgewinne in Höhe von 10.000,00, 5.500, 5.000 und 2.500,00 Euro freuen. Landesweit wurden neben den Geldpreisen zusätzlich zehn Autos verlost.

In der Kundenhalle des Beratungszentrums Gaggenau übergab die stellvertretende Vorstandsvorsitzende Susanne Burg zusammen mit Beratungszentrumsleiter Dominik Levy die Gewinne. Petra Klauß aus Baden-Baden, Elfriede Müller aus Gaggenau und Michaela Bastian aus Bischweier nahmen die Gewinne persönlich entgegen. Lara Frank aus Kuppenheim konnte leider nicht teilnehmen.

Seit 2016 gibt es im Frühjahr und Herbst eine zusätzliche Sonderverlosung mit extra Gewinnen. Beim „PS-Sparen und Gewinnen“ kostet ein Monatslos 5 Euro. 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro Loseinsatz sichert die Chance auf einen Gewinn bei den monatlichen Ziehungen plus jeweils einer Sonderziehung im Frühjahr und im Herbst.

Doch nicht nur für die Geldgewinner hat sich das PS-Sparen gelohnt. Ein Teil des Loseinsatzes ist für gemeinnützige regionale Projekte bestimmt. Und da kommt einiges zusammen. So können jährlich bei der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau soziale und kulturelle Einrichtungen mit über 73.000 Euro gefördert werden. 2022 dürfte die Fördersumme sogar etwas höher werden. Denn je mehr Lose die Kunden der Sparkasse kaufen, desto mehr gemeinnützige Projekte können in der Region unterstützt werden.

PS-Lose gibt es in den Sparkassen-Filialen vor Ort und unter [www.spk-bbg.de](http://www.spk-bbg.de).

Foto von Jörg Bertsch

Foto: v.l.n.r.:

Susanne Burg, Elfriede Müller, Michaela Bastian, Petra Klauß, Dominik Levy